

Flag Football ist neu eine olympische Sportart und wird an dem Olympischen Spielen 2028 in Los Angeles das erste Mal dabei sein! Das Women's Flag Football National Team wurde über die letzten Jahre kontinuierlich aufgebaut und hat bereits an einer Welt- und Europameisterschaft teilgenommen. Nun suchen wir nach einer motivierten Person für das Amt des Head Coach, welche das Women's National Team eigenverantwortlich weiterentwickelt und sich in der Förderung unserer tollen Sportart einbringen will.

Vielleicht bist ja genau **DU** unser/e neue/r

## **Head Coach Women's Flag Football National Team**

### **Du...**

- bist verantwortlich für das selbstständige Führen des Women Flag Teams in der Funktion des Head Coaches
- bist verantwortlich für die gesamte Trainingsplanung der Zusammzüge des Women Flag Teams
- trägst die Verantwortung für die Kaderselektion
- hilfst den Coaching Staff weiter auszubauen
- bist First Point of Contact für die Athletinnen in allen sportlichen Fragestellungen
- arbeitest eng mit dem Head Player Development Flag zusammen
- bist verantwortlich für die Umsetzung der Vorgaben von SAF und Swiss Olympic
- bist verantwortlich für die Einhaltung der Ethik-Richtlinien von Swiss Olympic

### **Du bringst mit...**

- Freude im Umgang mit Menschen
- mehrjährige Erfahrung im Coaching von Flag Football
- Sprachkenntnisse in Deutsch und Englisch sind Voraussetzung, Französisch und Italienisch sind von Vorteil
- selbstständige Arbeitsweise
- Organisationstalent, Zielstrebigkeit und Durchsetzungsvermögen
- PC Kenntnisse
- selbstsicheres und ausgeglichenes Auftreten
- Flexibilität und Belastbarkeit

### **Wir bieten...**

- grosse Selbstständigkeit
- eine abwechslungsreiche, aber unbezahlte Tätigkeit im Nationalmannschaftsprogramm des SAF
- Spesenentschädigung
- Unterstützung in allen organisatorischen Bereichen durch die Geschäftsstelle des Verbandes und durch die Teammanagerin.

Du bist an weiteren Informationen interessiert? Unser Head of Player Development Flag, Cédric Arnold, gibt dir gerne weitere Auskünfte. Fragen und deine Bewerbungsunterlagen schickst du per Mail an [nationalteam-flag@safv.ch](mailto:nationalteam-flag@safv.ch)

#### **Offizieller Kontakt:**

Schweizerischer American Football Verband – 8000 Zürich – Switzerland

Email: [info@safv.ch](mailto:info@safv.ch)



Flag Football is now an Olympic Sport! It is registered for the 2028 Olympic Games in Los Angeles. The Swiss Women's Flag Football National Team has been growing quickly over the past few years and is becoming one of Europe's most competitive teams! We are now looking for highly motivated people who are willing and able to support our ongoing growth by joining our coaching staff.

Could **YOU** be our next?

## **Head Coach Women's Flag Football National Team**

### **Your tasks...**

- Independent leadership of Women's Flag Teams in the role of Head Coach
- Creating a strong training plan for the Women Flag Teams
- Driving player scouting, qualification, and recruitment
- First Point of Contact for Athletes in All Sports Conditions
- Working closely with the Head of Player Development Flag
- Applying the values of SAF & Swiss Olympic to your work
- Coordination of team training camps, events, and games with support from other SAF personnel

### **You will bring...**

- Good interpersonal skills
- Track record in coaching Flag Football
- Fluency in German and English. Knowledge of French or Italian are a plus.
- Independence in your work
- Ability to set targets and be disciplined and organized
- PC knowledge (managing emails, creating training plans, etc.)
- Flexibility

### **We offer you...**

- A great deal of independence
- The learnings and materials from existing SAF national team programs to use as a reference
- Expenses covered for your travel and events
- Support with organizational and equipment related tasks from the Team Manager

Interested? Our Head of Player Development Flag, Cédric Arnold, will be happy to answer your questions and receive your application via email. Please note – we are also looking for assistant coaches! Please email Cedric on [nationalteam-flag@safv.ch](mailto:nationalteam-flag@safv.ch)

#### **Offizieller Kontakt:**

Schweizerischer American Football Verband – 8000 Zürich – Switzerland

Email: [info@safv.ch](mailto:info@safv.ch)